

Abwechslungsreicher Wassersport

Freizeit: Beim Seefest des Angelsportclubs Lorsch

LORSCH. Im Rahmen des Seefestes beim Angelsportclub Lorsch/Birkenau am Gewässer in Hüttenfeld nutzten auch die Naturfreunde der Klosterstadt die Chance, sich der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Mit einem Informationsstand stellten die Mitglieder um ihren Vorsitzenden Rainer Koob ihre Vereinsarbeit detailliert vor und versuchten, die Besucher für Sport in der Natur zu gewinnen.

So gibt es dort Wanderrungen und eine Kanugruppe. Die Wassersportler machten während einer eigens für das Fest eingeübten Vorführung deutlich, wie abwechslungsreich der Kanu- und Kajaksport sein kann.

Der lizenzierte Trainer für Wildwassersport Rainer Koob machte bei der Erklärung des Hobbys deutlich, dass an aller erster Stelle die Sicherheit steht und man bei den Trainingseinheiten auch großen Wert darauf legt. Ausgebildet werden die Sportler in Theorie und Praxis. Im theoretischen Be-



Die Kajakgruppe der Naturfreunde präsentierte während des Seefestes des Angelsportclubs Lorsch/Birkenau ihr Können.

BILD: VOLK

reich wird zum Beispiel die Strömung eines Gewässers und wie man damit umgeht behandelt. Auf dem Wasser wird dann der richtige Umgang mit dem Spotgerät geübt.

Für Neueinsteiger bieten die Naturfreunde eine Boots-ausrüstung in der gewünschten Größe an. Trainiert wird im Lorscher Waldschwimmbad,

natürlich außerhalb der Öffnungszeiten. Touren bietet die Kajakgruppe ebenfalls für ihre Mitglieder an, so war man beispielsweise an Pfingsten in Frankreich zu Gast. *elo*

i Nähere Informationen zur Kajakgruppe gibt es bei Rainer Koob unter der Telefonnummer 06251/58 78 93.